

## **Papille de Bergmeister**

**El Houssaine Boudra<sup>1</sup>, Idriss Benatiya Andaloussi<sup>1</sup>**

*1Service d'ophtalmologie, centre hospitalier Hassan II, Université Sidi Mohamed Ben Abdellah, Fès, Maroc.*

*Auteur correspondant: El Houssaine Boudra.*

*Adresse: Hay Anas3, Route Ain chkef, appart N6, Immeuble N41.FES, Morroco.*

*Email : bomed2014@gmail.com*

---

Date of Submission: 08-02-2022

Date of Acceptance: 22-02-2022

---

La papille de Bergmeister est une anomalie congénitale bénigne, caractérisé par la persistance d'un reliquat du tissu hyaloïdien primitif sous la forme d'une membrane empiétant totalement ou partiellement sur la papille. Elle est souvent asymptomatique et le diagnostic repose seulement sur la clinique.

Nous rapportons un cas de la papille de Bergmeister de découverte fortuite chez un patient de 35 ans sans antécédents. L'examen clinique a retrouvé une acuité visuelle corrigée à 10/10 P2 dans les deux yeux, le segment antérieur était normal. L'examen de fond d'œil a retrouvé une formation membraneuse vitréenne appendue à la papille au niveau de l'œil droit sans autres anomalies visibles (Figure1). Le diagnostic d'une papille de Bergmeister a été donc retenu devant l'aspect typique, et l'absence de signes en faveur d'une pathologie tumorale bénigne ou maligne.



**Figure 1 : Papille de Bergmeister au niveau de l'œil**